

心に大きな変化をもたらす魔法の学校 潜在能力を引き出す様々な手法伝授



1期6ヵ月12の講座
受講生の約9割が女性

「何かに気付き、変わりたいと思った時に、その手段がここにはあります」
自分の内面を探索し、自らの意思に従って自身の深層意識を呼び起こす様々な技術を学べる場として『きゃらちふる魔法学校』の講座を受講した女性の言葉だ。スピリチュアルの世界に精通し、メンタル(心)にアクセスして変化をもたらす様々なテクニックを持つ4人の講師の下で、1期6ヵ月、12講座を受講した人たちは、これまで気づけなかった潜在能力に目覚め、新たな進路に進んでいる。

「古来から、人智の及ばない、非科学的な事象を総称して魔法と呼んできました。見えぬ神を信仰する心、物事に対して喜びや不安を感じたり、落ち込んだりする心の動きなども同様、科学的解明に限界がある事象は少なくありません。その心、メンタルに様々な手法を使ってアクセスし、変化に導くのが当校の講座であり、校名に魔法を冠した所以です」
『きゃらちふる』の講座の内容は、多岐に渡っている。講座は、3月〜8月期と9月〜翌2月期に行う「一般過程コース」があり、全講座を受講することでディプロマ(終了証)が授与される。



「一般過程」の12講座に掲げたカリキュラムは、宇宙の創造主や神をも超える「絶対様」、手のひらから発する癒しのエネルギーによる療法「レイキ(靈氣)」、身体に働きかけ、心身に変化をもたらすヨガを取り入れた「ボディワーク」、気の測定方法のついでペンデュラムやリングを駆使した「フーチ」、神様や天使とコミュニケーションをとるための「オラクルカード」、光のエネルギーを使って高次元の宇宙の存在とコンタクトを取る光の言語「ライトランゲージ」、それに加えて「潜在意識の書き換え」や「解放と手放し」「個人面談」「実践」などから成る。半年間の講座とは別に一般の方向けに気軽に参加可能なワークシヨップも充実している。自宅でもヒーリングに使える音叉を使つての「ライトランゲージ」、同校オリジナルのオラクルカード(プレゼント)を使った「カードリーディング」、参加者のためにカスタムブレンドしたエッセンシャルオイルミストを作る「香りのワークシヨップ」、スプーン曲げの実践による「メンタルブロック外し」など気軽に参加できるため



共に学ぶ同期生・卒業生との交流が起業のきっかけに。

学校や講師の雰囲気を確認できる点も見逃せない。こうした講座やワークシヨップで出てくるキーワードが「潜在意識」だ。
「メンタルには、顕在意識と潜在意識があります。顕在意識は、人



が目覚めている時に様々な精神活動を行うのに対し、潜在意識は自覚なく動く本能のままの行動に影響を及ぼします。普段、私たちが使っている顕在意識は、心の中でもわずか3〜5%程度の表層部分でしかありません。これに対し、潜在意識は心の中に占める割合が顕在意識より何十倍も大きく、潜在意識を引き出すことができれば無限の可能性が生まれるのです。ところが、人には身体の状態を定に保とうとする働きのホメオスタシスと似た機能が心にも備わっているため、人がメンタル面で変わろうとすると元に戻そうとする力が働くのです。このホメオスタシスを各種の手法で解きほぐし、潜在意識の回路にアクセスすることで、心の中に大きな変化をもたらすことができます」
各授業は4〜6人程の少人数制で、きめ細かな対応が魅力的。受講者は20代から60代まで幅広い年齢層に及び、その約9割は女性だという。3人の卒業生の感想から、講座を受けた前後での変化の大きさがうかがえる。



Profile
元来スピリチュアルの能力が高かったことに自分では気づかず生活していたが、その能力の高さを見染められ、卒業生から「きゃらちふる」講師に引き上げられた唯一の存在。特にライトランゲージに関しては、右に出る者はいない。

Interview

日常生活の中で自分を活かせず、ありのままの自分を出せていないことから、生きづらさを感じていたことが受講のきっかけです。講座はそれぞれ濃厚でしたが、チャネリングの授業でオラクルカードやその実践の授業が楽しかったです。講師のサポートで新たな気づきを得られて自分自身の視野が広がりました。思ってもいなかった自分の側面に気づかせてもらったり、自分と向き合い、心の状態をクリアにして具体的に行動をしていくという、まさに現実を生かせるスピリチュアルが学べたので、日常生活にすぐに取り入れて実践すればするほど現実的变化が早かったです。講師も含め、みんなが年齢や性別関係なくフラットに学びを共に進めている環境であり、ここだったら安心して自分のことをさらけ出せる。そんな空気感です。

卒業生から 講師に引き上げられた 長岡真衣さん



通販で取扱商品。

同校では、オリジナルの通販サイトを開設。チャクラの調整や覚醒の手助けをしてくれる「果実酢」や手仕込みの「甘酒」など、メンタルケアを応援するこだわりの品を扱っているが、中でもユニークなのは卒業生の各種作品やエステ・各種セッション・施術・リーディングなども販売可能としており、卒業生応援のフラットフォームとして副収入アップや起業も手厚くサポートしてくれる。

きゃらちふる魔法学校

TEL / 06-4400-3964 E-mail / info@carachful.com
大阪府大阪市中央区南船場2 @carachful

<https://carachful.com/>



Interview



Profile
パーソナルエステティシャン。「きゃらちふる」を卒業することでフェイシャル・ボディの肌コンディションだけでなく顧客の心身状態のケアまで可能になった。

身近な人の本当の気持ちを知りたい。そう思ったのが入学のきっかけです。魔法学校が出来る前から講師の人たちと話す機会が多く、その時に私や私の友だちに全く違う角度から話しかけ、その人の本当の気持ちや願いを伝えている場面をよく目の当たりにしていました。受講したのは、何かに気づき、変わりたいと思った時に、その手段があることを私も伝えられる存在になりたかったからです。好きなのはレイキの講座です。使えば使うほどレイキを感じる事ができます。私は施術者なのでそれを一番実感していて、知るほどに奥深いと感じます。本当に不可能な事ってないんだと言いつけるようになりました。普通の学校とは全く違い、日々の生活の中で迷った時、軸を元に戻してもらえたり、波動を上げてくれる場所です。どんな方でも絶対に行つた方がいいと思っています。

出張パーソナルエステを フリーで行っている 今川優さん

人生の方向性に迷い、 受講後、事業拡大に成功した Hitomi Coyorip さん

Interview



Profile
セッションを通して生き方や方向性に迷われている方々のケアを行うヒーラー。「きゃらちふる」を卒業することで顧客の幅も広がり事業拡大につながった。現在3拠点の事務所を構えて活躍中。
<https://lin.ee/jb71DU4>

講師の方々のセッションを受けて、自分もこんな波動を提供したいと思ったのが受講のきっかけです。
好きな講座はライトランゲージ。久々に人前で話しましたが、勝手に笑顔になってゆく自分がおかしくて。しかも、みなさん固有のライトランゲージが聞けたので、あの時間の教室はさながらリアルな宇宙空間でした。
興味深い講座といえば、個人的には絶対様の授業です。今まで自分がなっていた光の存在たちとの違いを追求しながら受けたことが、自分の今の成長に大きくつながっていると思います。
また、講座を受けて、スピリチュアルと現実のつながりについての認識がますます深まり、現実的にそれを活用するという意識が今までの自分に欠けていたのだということを知りました。